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ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM SETE DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos sete dias do mês de abril de dois e vinte e cinco, às dezenove horas e 

quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida 

pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo Vereador Patrick 

José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. 

Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de todos os 

vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e 

passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 9ª Reunião Ordinária. Em única 

discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE 

DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 7/2025, do Comitê 

Insterinstitucional de Combate a Dengue, Zika e Chikungunha, convidando para 

reunião dia 16/04/2025, às 14h, na Secretária Municipal de Saúde. Ofício 172/2025, do 

Vereador Luiz Antônio, apresentando Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 

2476/2025 - Altera dispositivos que menciona na Lei 2353/2020, que dispõe sobre o 

plano de cargos e carreiras, aplicável aos servidores públicos municipais, promove 

adequação à estrutura administrativa e dá outras providências. Ofício 34/2025, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 6/2025 do Vereador Gilmar 

Antônio. Indicações 188, 190, 191, 192 e 193/2025 e Representação 45/2025, da 

Vereadora Ana Vitória. Indicação 189/2025 e Representação 49/2025, do Vereador 

Antônio. Requerimento 44/2025, dos Vereadores Cor Jesus e Luiz Antônio. 

Requerimento 43/2025 e Indicação 187/2025, do Vereador Éder. Representações 34 

e 35/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Representação 52 e 53/2025 e Indicação 

195/2025, do Vereador Gilmar Tavares. Requerimentos 41 e 42/2025 e Indicação 

194/2025, do Vereador Luiz Antônio. Representações 51 e 62/2025 e Indicação 183 e 

186/2025, do Vereador Maurício. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 

Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. Encaminhou a Emenda Modificativa 2 ao Projeto 

de Lei 2476/2025 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 

Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de 
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Lei 2473/2025 – Autoriza o Município de Carandaí à abertura de crédito especial ao 

orçamento do Município de Carandaí, no exercício de 2025. Em primeira e segunda 

discussão e votação, foi aprovado nove votos favoráveis e um voto contrário. O 

Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação 

pela aprovação do Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2476/2024 – Altera 

dispositivos que menciona na Lei 2353/2020, que dispõe sobre o plano de cargos e 

carreiras, aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura 

administrativa e dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente colocou em segundo turno de discussão e 

votação o Projeto de Emenda a Lei Orgânica Municipal 40/2025 – Altera o inciso III 

do art. 83 da LOM, sendo aprovado por unanimidade. Indicação 188/2025, da 

Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de realização de 

entrada solidária nas comemorações do aniversário de Carandaí. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 190/2025, da Vereadora Ana Vitória, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de instalação de quebra-molas e lixeiras 

em ruas do Bairro Vale Verde. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 191/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de aquisição de uniformes e camisas térmicas para servidores 

municipais. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

192/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

instalação de banheiro químico para servidores. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 193/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando 

ao Poder Executivo a necessidade de ampliação de vagas do cargo de Terapeuta 

Ocupacional. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Representação 45/2025, da Vereadora Ana Vitória, solicitando ao Deputado Estadual 

Roberto Dias de Andrade, a indicação de emenda parlamentar ao município. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 189/2025, da Vereadora 

Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de construção de passeio em 

ruas do bairro Acampamento e Córrego da Brígida. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 49/2025, da Vereadora Antônio, 

solicitando ao Deputado Federal Fred Costa, a indicação de emenda parlamentar ao 

município. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 

44/2025, dos Vereadores Cor Jesus e Luiz Antônio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre pagamento retroativo da revisão e reajuste de servidores. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 43/2025, do 
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Vereador Éder, solicitando ao Poder Executivo informações sobre a previsão de 

manutenção de estrada no distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Indicação 187/2025, do Vereador Éder, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de manutenção de estradas na comunidade do 

Campestre. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Representação 34/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao Deputado 

Estadual Bosco da Federação, a indicação de emenda parlamentar ao município. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 35/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, solicitando à Deputada Estadual Maria Clara Marra, a 

indicação de emenda parlamentar ao município. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 52/2025, do Vereador Gilmar Tavares, 

solicitando à Deputada Estadual Amanda Teixeira Dias, a indicação de emenda 

parlamentar ao município. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Representação 53/2025, do Vereador Gilmar Tavares, solicitando ao Deputado 

Estadual Dorgal Andrada, a indicação de emenda parlamentar ao município. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 195/2025, do Vereador 

Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade roçada de campo de 

futebol do bairro Santa Cecília e Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Requerimento 41/2025, do Vereador Luiz Antônio, 

solicitando ao Poder Executivo informações sobre disponibilização de área do município. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 42/2025, 

do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre processo 

licitatório de kits escolares. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Indicação 194/2025, do Vereador Luiz Antônio, apresentando anteprojeto de lei. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 51/2025, do 

Vereador Maurício, solicitando ao Deputado Estadual Carlos Henrique Alves da Silva, 

a indicação de emenda parlamentar ao município. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 62/2025, do Vereador Maurício, 

solicitando à CEMIG a mudança de poste em residência do Bairro Ponte Chave. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 183/2025, do 

Vereador Maurício, apontando ao Poder Executivo a necessidade de construção de 

bueiros no Bairro Praia. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 186/2025, do Vereador Maurício, apresentando anteprojeto de lei. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Não havendo vereador inscrito na 

Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que 
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a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que 

procedesse a chamada final, constatando-se a presença de todos os Vereadores. O 

Presidente declarou encerrada a reunião às vinte horas e trinta minutos. O conteúdo 

integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Patrick 

José Santos Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, 

segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 7 de abril de 2025.
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